

Danramil 12/LP Kapten Czi. P.H Purba Semarakan Door Price Gebyar Vaksinasi Massal

Redaktur LB - SUMUT.JURNALIS.ID

Dec 16, 2021 - 16:47

Labuhanbatu Wartamiliter - Danramil 12/LP Kodim 0209/LB Kapten Czi. PH Purba ikut semarakan gebyar vaksinasi massal yang dilaksanakan di Pendopo Kantor Camat Sungai Kanan Kabupaten Labuhanbatu Selatan, Kamis (16/12/2021).

Gebyar vaksinasi massal tersebut disertai dengan door price yang diperuntukan bagi warga masyarakat yang mengikuti vaksinasi Covid-19 khususnya di kecamatan sungai kanan.

Selain Danramil koramil 12/LP Kapten Czi PH Purba, para babinsa koramil 12/LP, Muspika Kecamatan Sungai Kanan dan Kader Pemuda Pancasila Ranting Sungai Kanan ikut juga menyemarakkan kegiatan Gebyar vaksinaai massal tersebut.

Dalam hal ini peranan TNI - POLRI dalam pelaksanaan vaksin massal sangat menonjol untuk mensukseskan program pemerintah memutus mata rantai penyebaran Covid-19.

Dimana dengan adanya door price tersebut semakin menarik perhatian masyarakat sehingga meningkatkan kesadaran untuk divaksin.

Vaksin dosis pertama dan dosis kedua yang diselenggarakan oleh Koramil 12/LP Kodim 0209/LB yaitu jenis vaksin Sinovac, dan ada juga vaksin dosis pertama yaitu vaksin jenis Astra Zeneca yang diselenggarakan oleh Polsek Sungai Kanan Polres labuhanbatu.

Dikesempatan itu, Danramil 12/LP beserta Kapolsek Sungai kanan menyampaikan kepada masyarakat umum yang datang mengikuti vaksinasi agar tertib dan surat vaksin yang sudah didapatkan agar dijaga datanya dan jangan disebar di media sosial agar tidak disalah gunakan oleh pihak yang tidak bertanggung jawab.

Adapun hadiah door price yang di berikan kepada masyarakat berupa sembako, beras, mie instan, minyak goreng dan gula serta alat elektronik yakni kipas angin

dan dispenser.

Tampak hadir dalam kegiatan vaksin massal tersebut, Camat Sungai Kanan Syarifah Hafni, S.H., MM, Danramil 12/LP Kapten Czi PH Purba beserta babinsa koramil 12/LP, Kapolsek Sungai Kanan AKP Herry Sugiarto, SH beserta anggota Polsek Sungai Kanan, dokter Umum Puskesmas Langga Payung dr.vLily Afwani, Kapuskesmas Langga Payung Yusriani Harahap, Skm beserta para tim Kesehatan Langga Payung, Hendrisyah Bani Putra Harahap Ketua ormas Pemuda Pancasila dan Masyarakat Kecamatan Langga Payung.